
会 議 録（概要） 

 

会議の名称 平成 30 年度 第１回 佐渡市自家用有償旅客運送運営協議会 

開催日時 
平成 30 年６月 26 日（火） 

９時 30 分開会  10 時 00 分閉会 

場所 あいぽーと佐渡 １階催事スペース 

議題 

（１）報告 

 平成 29 年度 事業報告及び決算報告について 

（２）協議 

 平成 30 年度 事業計画及び予算（案）について 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場合

は、その理由） 

公開 

出席者 

・佐渡市産業観光部交通政策課 課長 高津 孔 

・佐渡市市民福祉部社会福祉課 課長 大屋 広幸 

・佐渡市市民福祉部高齢福祉課 課長 山本 郁男 

・新潟交通佐渡㈱ 代表取締役社長 大嶋 德之 

・佐渡地区ハイヤー協会 副会長 伊藤 義彦 

・新潟交通佐渡労働組合 執行委員長 金子 秀道 

・北陸信越運輸局新潟運輸支局 首席運輸企画専門官 小松 美保子 

・佐渡市社会福祉協議会 常務理事 塚本 寿一 

・佐渡市老人クラブ連合会 顧問 計良 益夫 

・社会福祉法人佐渡ふれあい福祉会 事務長 金子 正人 

・長岡技術科学大学大学院 教授 佐野 可寸志 

会議資料 別紙のとおり 

傍聴人の数 ０人 

備考  

 

会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

 

高津会長 

 

 

 

 

≪開会≫ 

当協議会につきましては平成 27 年度に設置され、これまでの間に

2 つの事業所が自家用運送に登録され運営が行われています。今後

におきましても、公共交通だけではまかなえない市民の移動需要に

対して、役割分担等十分に協議し、島民の移動の確保に努めてまい

りたいと考えております。 



 

 

 

 

事務局 石塚 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 木下 

 

 

 

大嶋委員 

 

 

事務局 木下  

 

 

 

 

金子委員 

 

 

 

 

事務局 木下 

 

 

塚本委員 

（監査委員） 

 

本日は短い時間の中での協議になりますが、皆さまのご意見等をい

ただき進めて参りたいと存じますのでよろしくお願いいたします。 

 

（会議の成立について） 

佐渡市自家用有償旅客運送運営協議会設置要綱第４条第５項によ

り、協議会の会議は、委員の半数以上が出席しなければ開くことが

できないとなっている。本日の出席委員は半数を超えているため、

会議が成立することを報告。 

 

新委員紹介 

・佐渡地区ハイヤー協会 副会長 伊藤 義彦 様 

・北陸信越運輸局新潟運輸支局 首席運輸企画専門官 小松 美保子 

様 

・佐渡市市民福祉部社会福祉課長 大屋 広幸 様 

 

議事 

（１）報告  

①平成 29 年度 事業報告について 

福祉有償運送の状況報告及び資料№１に基づき説明 

 

福祉有償運送の運行状況について、ささえ愛とふれあい福祉会の

登録会員数同じだが、利用回数の違いはどのような理由か。 

 

ふれあいの杜では相川病院と佐渡総合病院へ運送を行っている

が、法律等を再確認したところ相川病院が協力病院となっており、

福祉有償運送でなくても運送が可能ということで、その分が少なく

なっている。 

 

国交省と厚労省からの文書では福祉施設は自家輸送を基本とする

ようにとなっている。相川病院とは協力病院の契約を結んでおり、

業務内容の一環として自家輸送で対応し、相川病院以外の佐渡総合

病院や個人医院等は福祉有償運送の対象として運行している。 

 

②平成 29 年度 決算報告について 

資料№２に基づき説明 

 

監査報告について 

資料に基づき説明 

 



 

 

事務局 木下 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 木下 

 

 

計良委員 

 

 

 

事務局 木下 

 

 

 

 

 

 

 

佐野副会長 

（質疑なし） 

 

（２）協議 

①平成 30 年度 事業計画（案）について  

資料№３に基づき説明 

 

（質疑なし） 

 

・・・令和 30 年度 事業計画（案）について 承認・・・  

 

②平成 30 年度 予算（案）について 

 資料№４に基づき説明 

 

前年度決算書と今年度予算書ではかなり金額に違いがある。例え

ば事務費は前年予算 2 万円に対し今年度 5 万円となっているが、内

容について教えてほしい。 

 

当協議会の開催費用が主となるが、昨年度は 1 回のみの開催であ

ったため、決算が少なくなっている。今年度は 3 回開催を見込んで

いる。事務費について、これまで 0 円であったが、当協議会に係る

必要経費は当協議会予算で対応すべきものであるため計上してい

る。 

 

・・・令和 30 年度 予算（案）について 承認・・・ 

 

閉会あいさつ 

 

・・・ 終 了 ・・・ 

 


